

【 令和 7 年度 入学説明会 】

先日の 2 月 7 日（金）、午前 10 時より多目的室で新年度（令和 7 年度）1 年生入学予定児童の保護者の皆様に向けて、入学説明会を実施しました。

来る春、4 月 4 日（金）の入学式には新 1 年生 67 名（令和 7 年 2 月 7 日時点）の子どもたちが、殿山第二小学校に入学予定です。

あいさつの中で、次の事柄についてお話しさせていただきました。

学校は、学びの場です。国語科・算数科・生活科・理科・社会科などの教科学習を通して、子どもたち一人ひとりが主体的に取り組み、知識力・理解力・思考力・判断力・想像力（創造力）・活用力等、様々な能力を身に付けていく場です。

また、一人ひとりが自分の想いを持って、人にきちんと伝えられる、表現できる力を身に付けていくことも重要なことと考えています。

殿山第二小学校すべての子どもたちの個性の伸長とお互いを尊重し合える集団づくりを、全教育課程を通して進めていきたいと思ひます。

そこで、学校での学びの効果をあげるために、次の 3 点についてご協力をお願いしたいと思ひます。

① “あいさつ” の言葉を、お子さまと日に何度となく交わしていただきたいです。

コミュニケーションの基本は、まず“あいさつ”です。

あかるく いつも さきに つたえる を当たり前の姿にしていきたいです。

② 学校には、学習に必要なものを必要なだけ持たせるようにしていただきたいです。

飾りなどきらびやかなものではなく、シンプル is best! をお願いします。

③ 自分の身の回りのものは、きちんと整える。

学習準備や整理整頓は、「自分で整える」ことができるように進めていきたいです。

450 名近い子どもたちが学ぶ殿山第二小学校には、学校生活を過ごすための様々な約束があります。先程の 3 つは、子どもたちが学校生活を安心して安全に過ごし、やるべきことに集中できる教育環境を整えるためのものです。

殿山第二小学校教職員一丸となって、子どもたちの心身の健やかな成長のために愛情を持って「教育」を進めて参ります。どうぞ、ご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

家庭では“子どもは、親の背を見て育つ”、学校では“先生の背を見て育つ”と考えています。私たち“大人”が子どもたちにとって、良い手本を示せるように心したいものです。

そして、私たち殿山第二小学校教職員と在校生の保護者の皆様、そして、新 1 年生の保護者の皆様が“子どもたちの心身の健やかな成長”という目標をひとつにして、信頼関係を築いていきたいと思ひます。